

Nürnberg Kooperation mit Moskau wird konkret

[7.7.2005] Ein mehrtägiges Informationsprogramm absolvierte eine russische Delegation aus der Region Moskau in Nürnberg. Der gemeinsame Workshop bildet die Basis für die Unterzeichnung einer E-Government-Kooperation der Regionen Moskau und Nürnberg am 11. Juli 2005.

Die geplante Kooperation der Region Nürnberg mit der Region Moskau im Bereich E-Government und IT nimmt deutliche Konturen an. Eine russische Delegation informierte sich in einem Workshop Ende Juni 2005 über die E-Government-Lösungen und Ergebnisse aus dem MEDIA@Komm-Projekt Region Nürnberg. Dabei wurden zahlreiche parallele Themen und Anforderungen an E-Government in den Regionen Moskau und Nürnberg festgestellt. In den nächsten Monaten wird die Region Nürnberg die Region Moskau aktiv bei der Umsetzung ihres E-Government-Programmes unterstützen. Dazu wurden weitere Workshops und Seminare für die nächsten zwölf Monaten geplant. So möchte die Region Moskau bereits im Herbst dieses Jahres die Erfahrungen der Region Nürnberg rund 70 Bürgermeistern und IT-Leitern vorstellen. Das mehrtägige Informationsprogramm in Nürnberg wurde durch die Curiavant Internet GmbH, Vertreter der Stadtverwaltungen Erlangen und Nürnberg sowie die Nürnberger Initiative für die Kommunikationswirtschaft und die Firma Rödl & Partner gestaltet. Der nächste Meilenstein ist die geplante Unterzeichnung der offiziellen Kooperationsvereinbarung zwischen den Regionen Nürnberg und Moskau am 11. Juli in Kassel. *(hi)*

<http://www.nuernberg.de>

<http://www.curiavant.de>

Stichwörter: Nürnberg, Moskau, MEDIA@Komm, Curiavant, Kooperation

Quelle: www.kommune21.de